



La mission

Les acteurs

Vous avez un projet

Les projets

[>> Retour à la liste](#)

[>> \](#)

Burkina Faso

Des graines pour construire un orphelinat



Les enfants de l'orphelinat de Lumbila bénéficieront bientôt de trois salles de classe entièrement équipées.

Pour rendre leurs escales « utiles », des membres d'Air France ont créé l'association Graines de joie. Sa mission : aider les enfants des pays où ils se rendent. Au Burkina Faso, l'association participe à la construction d'un orphelinat près de Ouagadougou.

Fiche signalétique

Le porteur du projet : l'association Graines de joie ayant vocation d'apporter une aide matérielle aux enfants.

Le lieu : Burkina Faso, Lumbila, région de Ouagadougou

Le parrain : Michel Piot, Veolia Water Burkina Faso.

Le soutien de la Fondation : 15 000 euros – Comité de : du 30.11.2004.

Solidarité

Profitant de leurs escales et de leurs facilités de transport, des collaborateurs d'Air France basés à l'aéroport de Marignane ont tissé une chaîne de solidarité internationale avec leur association Graines de joie. Depuis leur départ, ils apportent « une aide matérielle à destination des enfants aussi souvent que possible. Récemment, leur aide a été portée sur deux orphelinats : l'un en Roumanie, l'autre au Burkina Faso.

Le second orphelinat, en cours de réalisation, est situé à Lumbila, à 40 km de Ouagadougou. Il accueille